



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

160/87 - Esofagitis Eosinofílica (EoE) en área sanitaria de Ciudad Real, comparación entre Atención Primaria y Especializada

F. Abadín López^a, E. Gómez Torrijos^b y F. Piaggio Muente^c

^aMédico Residente de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Ciudad Real 1. Ciudad Real. ^bMédico Adjunto. Servicio de Alergología Hospital General Universitario de Ciudad Real. Ciudad Real. ^cMédico Residente de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Almagro. Ciudad Real.

Resumen

Objetivos: Se estudia de forma transversal la población afecta de EoE en el área sanitaria de Ciudad Real capital registrada en Atención Primaria y se compara con los datos procedentes del ámbito Hospitalario para: a) comprobar grado de concordancia de datos diagnósticos, y b) estudiar si las características de la población afecta de EoE (distribución por sexo y edad, comorbilidades alérgicas, adhesión al tratamiento, pacientes respondedores a IBP) en Ciudad Real capital coincide con las de la población general de la provincia de Ciudad Real.

Metodología: Los datos de la población se obtienen del sistema de información electrónico de A.P. Para compararlos nos servimos de los artículos publicados en revistas científicas (PubMed) y la colaboración del Servicio Alergología del HGUCR.

Resultados: Las cifras diagnósticas de EoE fueron inferiores a las obtenidas en el ámbito hospitalario. Observamos error en el diagnóstico del 23,40% de los pacientes registrados en A.P. Las características demográficas de la población (edad, sexo, comorbilidad alérgica) se muestran concordantes con estudios previos realizados desde HGUCR sobre población similar.

Conclusiones: Es necesario mayor interrelación entre AP y A. Especializada para alcanzar total correlación de datos diagnósticos. Son necesarios más estudios longitudinales para determinar la historia natural de la enfermedad y la terapéutica adecuada.